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1.Wieviel Hundesteuer wurde im Jahr 2019 in der Hansestadt Stralsund eingenommen? 
 
2. Wie teilt sich die Verwendung der Hundesteuer auf? 
 
 
 
Das Tierheim in Stralsund bekommt derzeit 1,20€ je Einwohner im Jahr. Dies entspricht ca. 
8250€ im Jahr. Davon und den Spenden, welche ja sehr variabel sind, müssen alle Unkosten 
gestemmt werden.  
 
Die Stadt Stralsund stellt das Pachtgelände, auf der das Tierheim ist, kostenfrei zur 
Verfügung, was ein guter Anfang ist. Jedoch müssen weitere Maßnahmen getroffen werden. 
Hier zum Beispiel einen festen Prozentsatz der Hundesteuer, der an das Tierheim zusätzlich 
abgeführt wird. 
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